
 

 

2021年１１月１7日（水） 
 

  本校２年生を対象に，大学の先生をお招きし，文・理さまざまな 12 分野の模擬講義

をしていただきました。 

 

● 講義のようす 

 

 

  
 

 

 

● 感想（抜粋） 

・自分が学びたいと思っていた分野がどのよ
うなものかを理解することができた。 

・大学の授業は難しいことが分かった。 
・高校で習うことと大学で学ぶことが深く結
びついていることが分かり，学習への意欲が
湧いた。 

・大学で自分が好きなことをより詳しく研究
したいと思いました。 
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講義の内容は

興味のあるものでしたか

大変興味ある内容

だった。
まあまあ興味があ

る内容だった。
あまり興味がわか

なかった。

大学の授業は奥が深く，今後の進路選択の参考になりました。 

ご協力いただいた大学の先生方 本当にありがとうございました。 
 


